

Unsere Leistungen im Überblick:

- Körperpflege
- Behandlungspflege (ärztlich verordnet)
- Beratungen
- Betreuungs- und Entlastungsleistungen
- Spezialisierte ambulante Palliativversorgung

Wünschen Sie eine persönliche Beratung?
Vereinbaren Sie gern einen Termin, bei Ihnen zu Hause oder in unserem Büro. **Sie erreichen uns Montag bis Freitag von 08.00–14.00 Uhr.** Termine sind nach Absprache auch außerhalb dieser Zeiten möglich.



Kontakt

Christine Burgmann
Leitung ambulante Pflege/
Sozialstation
Telefon: (0 55 61) 940-234
Fax: (0 55 61) 940-102
sozialstation@einbecker-
buergerspital.de

SOZIALSTATION EINBECK

Andershäuser Straße 8 • 37574 Einbeck
www.sozialstation-einbeck.de
www.einbecker-buergerspital.de



Notfallnummer rund um die Uhr!
Telefon (0 55 61) 940-234

Sozialstation Einbeck

**Professionelle Hilfe für eine
bedarfsgerechte Unterstützung in
den eigenen vier Wänden**

connect Healthcare | www.connect-hc.de





Professionelle Hilfe für eine bedarfsgerechte Unterstützung in den eigenen vier Wänden

Wenn sich Lebenssituationen verändern, stellt sich für manche Betroffene, aber auch für Angehörige, die dringende und drängende Frage: Wie kann es zu Hause weitergehen?

Die Sozialstation Einbeck ist seit 1996 spezialisiert in der ambulanten Pflege mit allen dazugehörigen Facetten.

Unser erfahrenes und professionelles Team aus Pflegefach- und Pflegekräften ermöglicht Ihnen, den Alltag zu Hause so lange wie möglich zu leben. Individuell, bedarfsgerecht und angepasst sind Hilfen unterschiedlicher Art und Weise möglich. In Absprache mit Ihrem Haus- oder Facharzt übernehmen wir auf Wunsch auch

eine Medikamentengabe und kümmern uns um Bestellungen und Lieferungen aus der Apotheke. Über all diese Möglichkeiten informieren wir Sie gern bei einem ersten Besuch in Ihrem persönlichen Umfeld bei Ihnen zu Hause.

Wichtig ist uns eine menschliche und zugewandte Betreuung, das Recht auf Selbstbestimmung und das Eingehen auf Ihre persönlichen Bedürfnisse. Mit gegenseitiger Achtung und Respekt, mit Vertrauen und im Team möchten wir dazu beitragen, Ihre Lebensgewohnheiten in häuslicher Umgebung zu erhalten.

All das geht aus unserer Sicht nicht durch Abrechnen in Leistungskomplexen, die wenig Spielraum lassen. Aus diesem Grund rechnen wir seit vielen Jahren Pflege nach Zeit ab. Dieses Modell bringt Betroffenen und Angehörigen Sicherheit und Ruhe. Seit 1996 haben wir mit der minutengenauen Abrechnung gute Erfahrungen gemacht und bekommen dieses durch positive Rückmeldung zurückgespiegelt.